

L'OBS

LES
TENDANCES
DE "L'OBS"

La chA.I.se de l'année

Elle s'appelle « A. I. » comme « Artificial Intelligence ». Car il s'agit de la première chaise entièrement « pensée » par un système d'intelligence artificielle. Avec, en renfort, l'esprit d'un certain Philippe Starck, designer parmi les plus célèbres du monde et passionné depuis toujours par les technologies de pointe. Pour l'occasion, le touche-à-tout français s'est associé avec l'éditeur italien Kartell et Autodesk, une société d'édition de logiciels de création et de contenu numérique. Cette chaise, sobre, confortable, légère et empilable, a également la bonne idée d'être fabriquée à partir de plastique recyclé. Déjà disponible, elle est vendue au prix de 198 euros l'unité.

DORANE VIGNANDO

